



学校だより

小和田小学校

令和5年7月号

学校教育目標

「心も体も丈夫な子」「思いやりのある子」「自ら学ぶ子」

学校経営方針

一人ひとりを大切に、社会力のある人を育み、みんなの笑顔がある学校

運動会・授業参観懇談会ありがとうございました。

校長 大野 洋



色鮮やかな紫陽花が咲き誇る季節になったかと思えば、梅雨の合間で真夏日を迎えるなど目まぐるしい陽気の変化に体がついていかない日々です。今年は、台風を伴った前線により5月下旬より雨の日が続き、行事や活動の予定が振り回されたという感じがします。

そんな中、上旬には運動会、そして先日は授業参観・懇談会にご参加いただきありがとうございました。運動会ではグラウンドが狭いため、ご不便をおかけしましたが、譲り合って参観いただき大変助かりました。大勢の方に頑張りを見ていただき、子どもたちも励みになったことと思います。また、朝会や始業式・終業式など集まる機会が少なくなっている今、応援合戦や全校種目で全校児童が一体化して盛り上がる貴重な経験を味わうことができたことは大変よかったと思います。

6月には、命と身を守る学習や行事も多く行われました。7日には、引き取り下校訓練、9日には1年生の不審者防犯教室、15日には一斉下校訓練、22日には3年生の交通安全教室を行いました。講師の方からは、子どもたちが真剣に取り組んでいるとおほめの言葉をもらいました。内容はそれぞれ異なりますが、すべて自分の身を守るためのものになります。繰り返し学ぶことによって対応の仕方が身についてきて、いざというときに役に立つはずです。ご家庭でも学校以外の災害時の動きや家族の集合場所等安全に関わることを話題にしていただければと思います。



そして、水泳学習が始まりました。今年は以前のように学年一斉にプールに入ります。よい体調で参加できるようご家庭でも健康観察を欠かさずをお願いします。夏休み前には、着衣泳を予定しています。着衣したまま水中での不自由さを実感して、浮くための手立てを知ります。夏休み中、水に親しむ機会もあるかと思いますが、この学習を生かしてしっかり自分の安全を守ってもらえればと思います。